
Bientôt  les  grands  travaux
sur les ports d’Andernos
Vendredi, à l’occasion de la venue du président du SMPBA Jean
Touzeau, le maire de la commune Jean-Yves Rosazza a annoncé
une  série  de  travaux  sur  les  deux  ports  de  la  commune.
Sécurisation, confort et accessibilité sont à l’étude pour le
port du Betey, dragage et aire de carénage sont programmés sur
le port ostréicole
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